

## FEUERWEHR WALLERFANGEN informiert:

### Eine Seefahrt die ist lustig...!



Das dachte sich auch Alois Tasch, Seniorenbeauftragter der Feuerwehr Wallerfangen. Darum lud er Ende Juli die Gruppe der Ehemaligen zu einer Schiffstour nach Mettlach ein.



18 Kameraden folgten seiner Einladung. Bei einem zünftigen Frühstück, kühlen Getränken und angeregter Unterhaltung, verbrachte die Gruppedrei schöne Stunden auf der Saar. Nach einem Aufenthalt in Mettlach, mit einem Besuch der Brauerei, wurde wieder die Heimreise nach Saarlouis angetreten.



So endete ein schöner Tag im Kreise der ehemaligen Kameraden. Pünktlich zum letzten Vorrundenspiel gegen die USA waren dann alle wieder zu Hause angekommen.